

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 06.07.2022

Schach-Talent aus Torgelow überzeugt in Hamburg

HAMBURG/TORGELOW. Anfang Juli wurde das dritte von insgesamt vier Vorrundenturnieren der Deutschen Schach-Amateurmeisterschaften 2022 in Hamburg ausgetragen, und mit Jakob Herrmann war auch ein Schachspieler des SAV Torgelow dabei. Der Zwölfjährige startete in seiner Gruppe unter 53 Teilnehmern von Platz 48. Nach fünf Runden hatte er 3,0 Punkte auf seinem Konto und belegte damit einen starken Platz 16. „Mit dieser Platzierung darf Jakob sehr zufrieden sein“, sagte Abteilungsleiter Norbert Bauer. Bemerkenswert: Das Talent aus Torgelow gehörte bei dem Turnier in dem Hamburger Hotel zu den jüngsten Teilnehmern im Feld.

Zwischen den Runden stand Gastgroßmeisterin Elisabeth Pähtz den Spielern für die Partieanalysen zur Seite. „Sie analysierte Jakobs ‚Caro-Kann-Verteidigung‘ und bescheinigte ihm ein sehr gutes Spiel“, so Bauer. **dba**



Gastgroßmeisterin Elisabeth Pähtz analysierte Jakob Herrmanns „Caro-Kann-Verteidigung“.

FOTO: ZVG/NICOLE HERRMANN